

En resumen

Noticias de los Pelozo en Costa Rica

Mes: Septiembre 2023

Noticias destacadas

A la calle

Este domingo 3 de septiembre, salimos a la calle a evangelizar y entregar desayunos a indigentes y migrantes en San José.



Sigue leyendo más en la página dos

Vida de iglesia

EL movimiento de la iglesia se ha multiplicado. Vemos a diario la mano de Dios obrando en los pequeños detalles.



Sigue leyendo más en la página 3

Breves de la familia

Novedades sobre nosotros, de nuestros hijos. Hay bastante para contar.



Sigue leyendo más en la página 4







Dani y VIvi Pelozo

Hola queridos amigos y compañeros de servicio. En resumen es un boletín informativo para brindarles las noticias más destacadas del mes. Por favor tomen un tiempo para leerlas.

Brindamos también avisos importantes y como siempre recordarles que oramos por ustedes.

Desde Costa Rica, la familia Pelozo.

Abrazos

Oremos

- Por la compra de un terreno adjunto a la iglesia, y dos casitas. Ocupamos ampliar parqueo, y las casitas para el Centro prenatal y área de oficinas.
- Por provisión para los estudios de Katheryn.
- Por nuestras residencias permanentes en Costa Rica.
- Por la programación 2024 de la iglesia.
- Por las metas y sueños para el futuro inmediato y a largo plazo.
- Por dirección de Dios.



A la calle

Evangelismo y desayuno

Nuestro lindo país está cruzado por migrantes y también por personas en situación de calle. Esto se debe a que somos un punto de paso obligatorio para aquellos que viajan a pie desde sus países de origen con la meta de llegar a los Estados Unidos.

Muchos de ellos quedan varados debido a que se les acaba el dinero, y otros simplemente deciden abandonar su travesía. En un acto de solidaridad, la iglesia (al igual que muchas otras iglesias) sale a las calles para llevarles desayunos y, al mismo tiempo, compartir con ellos el mensaje de la Palabra de Dios.

El pasado domingo 3 de septiembre, un hermoso grupo de nuestra iglesia salió a las calles. La actividad comenzó a las 4 de la mañana con la cocina a pleno rendimiento preparando los desayunos. Luego, se formó una caravana de vehículos con hermanos y hermanas que se dirigieron al punto de encuentro. Después de una reunión inspiradora, se procedió a distribuir los desayunos a quienes más lo necesitaban.

El regreso estuvo lleno de alegría y gratitud, ya que todos celebraron la preciosa cosecha de amor y solidaridad. A continuación, les comparto algunas fotos de esta experiencia inolvidable.

Para más fotos, visita nuestro perfil de Facebook.



Vida de Iglesia

Breves de la familia

Les contamos un par de cositas de cada uno y a la vez que sirvan de motivo de oración. No deje de orar por nosotros! Sigan "Sosteniendo la soga"...



Dana y Javi

-Por el trabajo con jóvenes en su iglesia. -Por sus trabajos seculares -Por sus proyectos personales



Cami y Rodri

-Por los proyectos futuros -Por sus trabajos seculares -Por la iglesia en **Buenos Aires**



Kevin

-Por el trabajo secular -Por su trabajo en la Iglesia como líder -Por sus proyectos personales y sueños en Dios



Kathu

-Por sus estudios en medicina -Por provisión para el pago de sus estudios -Por el trabajo en el ministerio -Por sus planes de futuro



Vivi y Dani

-Por provisión para los proyectos de la Iglesia -Por un avivamiento en la Iglesia Central -Por las labores como Coordinadores de Avivamiento MM33 -Por el sueño de una casa propia -Por provisión financiera para la familia

-Por la salud de ambos